



Quel plaisir de se retrouver prochainement à Ceyrat pour les Titres Nationaux par Equipes édition 2024.

Cette compétition qui verra, pour les 37 équipes présentent, une dernière confrontation pour aller chercher le titre de champion de France, et pour les équipes de N1 l'accession à la Pro B. Cela nous reversera des rencontres de haut niveau, acharnées, intenses.

Nul doute que l'ambiance sera « chaude », une ambiance unique tellement cette compétition est particulière.

Pas moins de 6 titres attribués (N1, N2, N3 messieurs et dames)

Un grand merci aux organisateurs (le club de tennis de table Stade Clermontois et la Ligue de tennis de table Auvergne-Rhône-Alpe) d'avoir travaillé pendant plusieurs jours pour fournir aux sportifs les meilleures conditions possibles pour cette compétition.

Il faut dire qu'ils évolueront dans une salle comme il n'en n'existe pas assez en France, et le savoir faire des organisateurs n'est plus à démontrer tellement l'expérience des compétitions nationales est significative.

Au-delà des joueurs et organisateurs, mes remerciements également aux partenaires et collectivités qui ont soutenu cette organisation. Sans oublier les arbitres et juges-arbitres (plus de 50 au total) qui seront les garants du bon déroulé de la compétition.

**Alors bonne compétition à toutes et à tous.....**

et n'oubliez pas : « **Baisser les bras dans une compétition sous prétexte qu'on ne peut terminer premier est incompatible avec l'esprit du sport.** »

Éric Tabarly